



■ HASTA EL VIERNES

El Instituto de Iberoamérica imparte el Curso de Especialización en Comunicación Política

El Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca imparte la primera edición del Curso de Especialización en Comunicación Política que tendrá lugar desde hoy y hasta el próximo viernes. El curso dará comienzo a las 16 horas y durante estos cuatro días se desarrollarán diversas conferencias, clases magistrales y talleres impartidos por especialistas en la materia como Miguel de Luca, Gabriel Colomé, Araceli Mateos, Orlando D'Adamo, María Inés Tula o Jorge Santiago.